~119 輪の名を咲かせ、 そして未来へ~



香川大学教育学部附属坂出中学校 3年団通信 ~ 3月号 ~ 2020. 2. 28(金)

探究のDNAを後輩に受け継ごう

27日のCANでは、探究をさらによいものにするために、先輩として1・2年生に質問や助言を行いました。みなさんの様子や振り返りからは、後輩たちがさらによい探究をするための視点をしっかりと伝えられたようです。3年生119名には中学校生活3年間で確かな探究力が身についていると感じ、嬉しくなりました。将来にも生かしてくださいね。

おもしろいと思えるCANの探究テーマも多々あり、課題設定や 判断の仕方などを工夫すれば、よりよくなると思いました。変数を どうするかなど先生方からのアドバイスを聴いて、「なぜ」その探 究をしようと思ったのかに原点回帰することもポイントです。もっ と知りたいと思えるテーマばかりだったので、試行錯誤して頑張っ てください。応援しています。







1・2年生が今どんなことを探究しようとしているのかを知ることができて楽しかったです。それぞれが自分たちのやりたいことを具体的に考えられていたのでよかったと思います。自分が3年生になってまず困ったのが、CANのリーダーでいることです。リーダーなので自分のクラスターがしたい探究のことを一番理解していないといけません。探究で行き詰った時も自分が中心となってその突破口を見つける必要もあります。そんなリーダーになれるように頑張ってください。来年2年生になるみなさんも新しく1年生が入ってくるのでクラスターをサポートできるように頑張ってください。

今回は4つのクラスターの探究について聴きました。どのクラスターも目のつけ所がよいテーマでしっかりと探究について考えることができていました。しかし、まだテーマや問いに疑問があったり、範囲が広くて探究が難しそうなクラスターも多かったので、もう一度自分たちの問いを見直してみてもいいかも知れません。もう一つ。定義を決めておかないと探究が途中で止まってしまいます。私も失敗した経験があります。もう一度定義についても考えてみてください。よりよい探究ができるように頑張ってください。

今回1・2年生のCANのテーマを聴いて、 どのクラスターもオリジナル性があっていていると思いました。自分たちが今までに行っていると探究を深めていたり、新たに生み出してでは大クラスターもありました。私も1・3年空にかるとかるとともありましたがあると思いたりなかで、さらに探究がはよりなかで、なさん、慣れなが、まりを含めて探究につながるのでクラスターで協力して頑張ってください。

探究テーマの検討会議に参加してみて、実験方法に迷っている人が多かったように感じた。あまり質問はできなかったが、WHYの問いになっているかを見ることはできた。製作して終わりの探究があったので、他の問いを少し、1・2年生と共に考えられた。視野の広い探究になるように問いをもっと練ってほしいと思った。2年生は最後のCANなので、本当に自分のしたいことを1年間していく必要があると思った。頑張ってほしい。





公立一般入試に関する今後の予定

3月10日(火)公立一般選抜(学力)

3月11日(水)公立一般選抜(面接・適性検査)

3月19日(木)9:00 公立高校合格発表

受験票を持っていくこと。合格したら受付で手続きをする。

自己推薦合格者は、各高校の指示に従うこと。

今後の3年団に関する予定につきましては、学校からのメール配信やホームページでお知らせいたします。 メール配信の登録をよろしくお願いいたします。



第72回卒業式 そして、謝恩会は最後の舞台



卒業式は学校でも最大の行事です。その卒業式とその後にある謝恩会は、みなさんにとって附坂中最後の行事です。3年団の全員が力を合わせることのできる最後の舞台です。卒業生としてきちんと身なりを整えてきてください。また、担任の先生がクラス全員の名前を呼ぶのは本当にこれで最後になります。もう呼びたくても呼ぶことはできないのです。(悲しいですが・・) 心を込めて大きな声で返事をしてください。お願いします。そして、119名の力を最も表現できるのは歌です。いろいろな個性をもった人たちが、それぞれの声で、一つの歌声をつくる。一人ひとりの声質はばらばらだけど、それが一つになると、絶妙のハーモニーをつくることができる。そのハーモニーは附坂中3年生にしか作り出せないものです。ぜひ、最高の返事そして合唱を!!

公立入試まで、あと・・・



これから入試までの過ごし方です。入試前1週間は、ゆったりした気分で過ごしましょう。あせっても良いことはありません。今できることが、当日も確実にできるようにすることが大切です。 夜はゆっくり寝て、朝は早めに起きましょう。当日に合わせたリズムで生活するといいですね。今は体調を整えることが一番です。いくら知識を詰め込んでも、体調を崩して実力が発揮できなければ意味がありません。あとは服装・頭髪・準備物のチェックを忘れずにしておきましょう。

※ もしも、何かトラブルがあって入試に遅れたり、やむを得ず欠席したりする場合には学校まで連絡をお願いします (附属坂出中学校**な**0877-46-2695)

保護者の皆様へ

公立高校一般選抜まであとわずかとなりました。一人ひとりがベストな状態で受検できるように、3年団一同最後までサポートさせて頂きます。また、一般選抜に出願した者で、インフルエンザ等のやむを得ない理由で、学力検査・適性検査・面接のすべて又はいずれかを欠席した者のうち、追検査受検願を高校に提出し、やむを得ない理由だと認められた場合に限り、追検査・追面接を受けることができます。ただし、追学力検査については、5教科すべての学力検査を欠席した場合のみです。また、これまで通り、別室での受検も認められていますので、インフルエンザ等にかかったすべての生徒が追検査を受けなければならないわけではありません。お間違いのないようにお願いします。追検査受検についての手続きは、中学校を通して行います。

その際、<u>追検査受検願</u>、<u>受検できなかった理由を証明できる書類(医師の診断書等)</u>が必要です。追検査受検希望者は、手続き期間が限られていますので、<u>一般入試当日の朝必ず中学校に連絡を入れてください</u>。よろしくお願いいたします。